

DER ZOOLOGISCHE GARTEN

Hinweise für Autoren	Instructions for Authors
<p>DER ZOOLOGISCHE GARTEN ist eine fachübergreifende wissenschaftliche Zeitschrift für die gesamte Tiergärtnerei. Zur Veröffentlichung angenommen werden Manuskripte, die im weitesten Sinne dazu beitragen, die Kenntnisse über die Tierhaltung in Zoologischen Gärten zu erweitern. Hierzu gehören neben wissenschaftlichen Originalbeiträgen auch Kurzmitteilungen über bemerkenswerte Beobachtungen und Nachrichten aus dem Umfeld zoologischer Einrichtungen sowie Buchbesprechungen (siehe „Aims and Scope“). Manuskripte sind einzureichen an editor@koelnerzoo.de.</p> <p>Manuskripte sind in deutscher oder englischer Sprache zu verfassen. Texte sind unformatiert und als Fließtext in gängiger Schriftart (Arial, Calibri oder Times New Roman) als Worddokument einzureichen. Ihr Aufbau sollte folgendermaßen strukturiert sein: Titel in deutscher und englischer Sprache mit Kennzeichnung für die Redaktion, ob britisches (UK) oder amerikanisches Englisch (US) verwendet wird; Kurztitel mit maximal 45 Zeichen, Vor- und Nachnamen sowie Forschungsstätten und Adressen sämtlicher Autoren; Anzahl der Abbildungen und Tabellen; Kurzübersicht und englisches Abstrakt (sofern der Artikel in Deutsch verfasst wurde); Keywords in der Sprache, in der der Artikel verfasst wird; Einleitung; Hauptteil des Manuskripts (mögliche aber nicht notwendige Gliederung, z. B.: Material und Methoden, Ergebnisse und Diskussion); Danksagung; Zusammenfassung, Literatur; Abbildungslegenden; Tabellen einschließlich ihrer Titel.</p> <p>Alle Abbildungen (einschließlich Bilder und Grafiken) sowie Tabellen sind fortlaufend zu nummerieren. Im Text ist an passenden Stellen auf jede Abbildung und Tabelle hinzuweisen. Beispiel: [Abb. 1] oder [Tab. 2] etc.</p> <p>Die Legenden der Abbildungen und die Überschriften der Tabellen sollen informativ, komplett aber kurz sein. Die Bildunterschriften in Manuskripten, die in deutscher Sprache eingereicht werden, sind in Deutsch und Englisch</p>	<p>DER ZOOLOGISCHE GARTEN is a multidisciplinary scientific journal publishing articles about zoo biology and related topics. We accept manuscripts for publication which will help to increase the knowledge of animal husbandry in zoological gardens. In addition to original scientific contributions, this also includes short notes on remarkable observations and news from zoological institutions as well as book reviews (see “Aims and Scope”). Please send manuscripts by e-mail to editor@koelnerzoo.de.</p> <p>All manuscripts must be written in German or English. Texts have to be submitted as Word documents, unformatted and as continuous text in common fonts (Arial, Calibri or Times New Roman) with the following structure: title in German or English (for English texts, please indicate for the editorial staff whether British (UK) or American (US) English is used); short title in the main language with a maximum of 45 characters; first name, surname as well as affiliated institutions and addresses of each author; e-mail address of the corresponding author; number of figures and tables; abstract in English and also in German (if the article was written in German); keywords in the language in which the article is written; introduction; main part of the text (e.g. material and methods, results and discussion); acknowledgement; summary, references; figure captions; tables with headings.</p> <p>All figures (including images and charts) and tables have to be numbered consecutively. Please check that all figures and tables have been cited in the text. Example: [Abb. 1] or [Tab. 2] etc.</p> <p>Figure legends and table titles should be comprehensive but brief. Captions in texts submitted in German must be in German and English. Example: Fig. 1: Text. Photo: T.B. Pagel. or Fig. 1: Text. Source: Archive Cologne Zoo.</p> <p>Please submit images and charts as separate files, if possible in digital form. Recommended</p>

DER ZOOLOGISCHE GARTEN

anzugeben. Zu allen Abbildungen (d. h. Bilder, Grafiken etc.) muss der Fotograf bzw. die Quelle angegeben werden.

Beispiel:

Abb. 1: Text. Foto: T.B. Pagel. oder

Abb. 1: Text. Quelle: Archiv Kölner Zoo.

Die Bilder und Grafiken müssen unabhängig vom Text als eigenständiges Dokument eingereicht werden, wenn möglich in digitaler Form. Empfohlene Speicherformate sind TIFF, JPEG, EPS und PDF. Grafiken werden auch als Excel-Dateien angenommen. Die Abbildungen müssen als Farb- oder Graustufenbilder eine Druckauflösung von 300 dpi aufweisen. Bitmap-Grafiken benötigen für den Druck eine Auflösung von 600-1200 dpi.

Im Titel sind wissenschaftliche Artnamen komplett anzugeben. Gattungsname und Artepitheton sind bei ihrer Erstnennung im Text auszuschreiben. Im Folgenden wird der Gattungsname durch den ersten Buchstaben abgekürzt. Artnamen und Gattungsbezeichnungen werden kursiv geschrieben.

Im Text müssen Autoren an entsprechenden Passagen in chronologischer Abfolge zitiert werden: Mayr (2003); Darwin & Wallace (2007). Falls eine Veröffentlichung drei oder mehr Autoren hat, wird nur der erste Autor vollständig genannt; auf die weiteren Autoren wird durch et al. verwiesen (z. B. Mayr et al.). Wenn mehrere Autoren in Klammern eingefügt zitiert werden, sind sie durch ein Semikolon voneinander zu trennen, z. B. (Wilson, 2001; Flemming & Gould, 2010; Mayr et al., 2013). Sofern auf verschiedene Veröffentlichungen eines Autors im selben Jahr verwiesen wird, sollte dies so erfolgen: (Morgan, 2003a, b; Wallace et. al, 2013 a, 2013 b).

Die zitierten Publikationen sind am Ende des Artikels geordnet nach der alphabetischen Reihenfolge der Autoren aufzuführen. Die Literaturverweise sind nach folgendem Schema anzufertigen:

Zeitschriften:

Der Titel von Zeitschriften ist immer ganz

storage formats are TIFF, JPEG, EPS and PDF. Charts are also accepted as Excel files. Printing in journal quality requires color or grayscale images with resolutions of 300 dpi. Bitmap graphics require a resolution of 600-1200 dpi for printing. Please indicate the photographer or source for all figures (i.e. pictures, graphics, etc.).

Indicate scientific species names in the title completely. Binomial species names in the text should appear with the complete generic name when first mentioned. Thereafter, abbreviate the generic name with its first letter. All genus and species group names must be in italics.

In-text citations to literature must be in chronological order, i.e. author's surname followed by the year of publication: Mayr (2003); Darwin & Wallace (2007); if a publication has three, four or five authors, cite all authors the first time the reference occurs; e.g. Wallace, Darwin & Mayer (2013), in all subsequent citations refer to Wallace et al. (2013). If more than one publication is cited in parenthesis, please separate the names by a semicolon, e.g. (Wilson, 2001; Flemming & Gould, 2010). If reference is made to more than one paper by the same author published in the same year, this should be indicated as follows: (Morgan, 2003a, b; Wallace et. al, 2013 a, 2013 b).

Please list the cited publications in the reference section alphabetically by author's name according to the following examples:

Journals or Magazines:

The title of journals or magazines must always be written out in full but not in small caps.

Backhaus, D., & Frädrieh, H. (1965). Experiences keeping various Species of Ungulates together at Frankfurt Zoo. *International Zoo Yearbook*, 5, 14-24.

Books:

Fowler, M.E., & Miller, R.E. (2003). *Zoo and Wild Animal Medicine*. (5th ed.). Philadelphia: W.B. Saunders & Co.

Book chapter citations:

DER ZOOLOGISCHE GARTEN

<p>auszuschreiben, aber nicht in Kapitälchen anzugeben.</p> <p>Backhaus, D., & Frädrieh, H. (1965). Experiences keeping various Species of Ungulates together at Frankfurt Zoo. <i>International Zoo Yearbook</i>, 5, 14-24.</p> <p>Bücher: Fowler, M.E., & Miller, R.E. (2003). <i>Zoo and Wild Animal Medicine</i>. (5th ed.). Philadelphia: W.B. Saunders Co.</p> <p>Kapitel aus Büchern: Folch, A. (1992). Family Apterygidae (Kiwis). In J. del Hoyo, A. Elliott, & J. Sargatal (Eds.), <i>Handbook of the Birds of the World</i>. Vol. 1. Ostrich to Ducks (pp. 104-110). Barcelona: Lynx Edicions.</p> <p>An Stelle eines Honorars steht den Autoren ein PDF-Dokument ihres Betrages zur kostenlosen Verfügung. Sonderdrucke können gegen Rechnung bezogen werden.</p>	<p>Folch, A. (1992). Family Apterygidae (Kiwis). In J. del Hoyo, A. Elliott, & J Sargatal (Ed.), <i>Handbook of the Birds of the World</i>. Vol. 1. Ostrich to Ducks (pp. 104-110). Barcelona: Lynx Edicions.</p> <p>Instead of a fee, the author will receive a PDF file of the article free of charge. Offprints will be available on account.</p>
---	--